

## ABSTRAK

**Muzalifah.** 180101120262. *Pengelolaan Perpustakaan Digital Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kabupaten Barito Kuala (iPusda Batola).* Pembimbing Bidang Konten dan Metodologi Dr. M. Nur Effendi, S.Ag., S.S, M.Pd.I dan Pembimbing Bidang Bahasa dan Teknik Penulisan Yoke Andini, S.S., M.Pd pada Program Studi Ilmu Perpustakaan dan Informasi Islam Fakultas Tarbiyah Dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2022.

**Kata Kunci:** Pengelolaan, Perpustakaan Digital, Perpustakaan *Mobile*.

Perpustakaan digital dibangun mengimbangi perkembangan zaman yang serba digital dengan menitikberatkan pada perubahan perilaku terhadap media dan sumber bacaan sebagai segmen pasar yang potensial untuk memanfaatkan perpustakaan.

Tujuan dari penelitian ini untuk mendeskripsikan proses pengelolaan perpustakaan digital dimulai dari perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan sampai pada pengawasan hambatan yang terjadi dalam pengelolaan perpustakaan digital Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kabupaten Barito Kuala.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan dengan pendekatan deskriptif kualitatif. Subjek penelitian yaitu pengelola perpustakaan digital dan staf teknologi dan informasi. Metode pengumpulan data adalah dengan wawancara, observasi dan studi dokumentasi.

Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh peneliti bahwa: (1) Perencanaan pembangunan perpustakaan digital dibentuk untuk mengimbangi perkembangan zaman, menambah jenis layanan perpustakaan, menjadikan layanan perpustakaan menjadi lebih mudah dan praktis; (2) Pendanaan perpustakaan digital bersumber dari dana anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD); (3) Pengelolaan koleksi perpustakaan digital sebagian besar dikelola oleh PT Enam Kubuku Indonesia sedangkan instansi berwenang mengelola koleksi melalui panel *back office* yang dikelola oleh admin; (4) Pengelolaan fasilitas dan layanan perpustakaan digital dilakukan dengan melengkapi perangkat untuk pengoperasian perpustakaan digital iPusda Batola; (5) Pengelolaan sumber daya manusia berdasarkan dengan latar belakang pendidikan pengelola perpustakaan yaitu pendidikan perpustakaan dan pendidikan ilmu komunikasi; (6) Evaluasi dilakukan tidak dengan secara khusus, evaluasi dilakukan dengan menilai layanan dan kinerja dari segala jenis layanan yang disediakan oleh Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kabupaten Barito Kuala baik secara konvensional maupun digital; (7) Hambatan internal yang terjadi adalah keterbatasan SDM dan jaringan internet, sedangkan hambatan eksternal adalah dari segi pendanaan yang terhambat oleh pandemi *Covid-19* dan promosi.